

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, karunia dan kemudahan serta ridha-Nya, tak lupa penulis mengucapkan shalawat dan salam kepada junjungan Nabi Muhammad SAW. Sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini meski penulis mengalami beberapa hambatan, yang berjudul:

“Siaran Anak dalam Radio Mom And Kids”

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat menempuh ujian program Strata Satu (S1) pada Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung.

Banyak pihak yang secara langsung maupun tidak langsung, telah berperan pada proses penelitian skripsi ini. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih dengan segala hormat kepada:

1. Dr. H. O. Hasbiansyah., Drs., M.Si , selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung serta selaku dosen wali penulis, yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan dalam proses penyusunan skripsi ini.
2. Dr. H. Aziz Taufik Hirzi., M.Si , selaku Ketua Bidang Kajian Jurnalistik, yang senantiasa membantu dan mendukung penulis serta selalu bersedia meluangkan waktunya untuk mengurus keperluan administrasi. Abah anak kecil ini lulus bah !!
3. Dr. Nila Nurlimah., Dra.,M.Si , selaku Dosen Pembimbing, yang di tengah kesibukannya berkenan meluangkan waktunya, memberikan sumbangan tenaga dan pemikirannya guna membimbing dan memberikan pengarahan pada penyelesaian skripsi ini. Serta tak lupa ilmu berharganya yang membuka paradig baru bagi penulis.

4. Ibu Ratri Rizki Kusumalestari., S.Sos., M.Si atas kesempatannya berdiskusi terkait judul skripsi ini, Bapak Dodi Iskandar., S.Sos., M.Si atas segala masukan berharganya, dari penelitian ini yang hanya untuk tugas seminar hingga rampung menjadi skripsi, serta Dosen Favorit Bapak Dr Septiawan Santana Kurnia yang sudah membimbing dan memberikan saran berharganya dan seluruh Civitas Akademik UNISBA.
5. Pihak Mom And Kids Radio yang secara terbuka memberikan bantuan dan izinnya untuk meneliti masalah yang diajukan. Keluarga Pak Beben, Teh Ima, Kak Happy yang sudah memberikan inspirasi masalah untuk penelitian, Kak Tata dalam urusan surat menyurat yang dipermudah, Kak Aji Sajali buat semuanya tanpamu aku takkan menyelesaikan ini semua, Nur Ihsani Eka Saputri, S.Ikom alias ka sasha yang rela meminjamkan skripsinya sebagai bagian dr penelitian terdahulu penulis dan tentunya untuk Keluarga Off Air tercinta, jadi Alumni disini adalah kebanggaan *love you all*.
6. Santi Indra Astuti., S.Sos., M.Si., selaku dosen yang menjadi narasumber sebagai pihak LSM YPMA, galakkan terus hak media untuk anak yah Bunda Cantik., Dianawati Lembaga Perlindungan Anak Jabar yang bersedia meluangkan waktunya untuk wawancara.
7. Dan semua ini aku persembahkan kepada kedua orangtua, H. Yayan Suryana dan Hj. Elly Juariah tersayang sepanjang masa, perjuangan ini tak ada artinya dibandingkan pengorbanan kalian. Terimakasih untuk Kakak Perempuanku tersayang Reshy Shellyana atas segala bentuk dukungannya, Erik Surya Arga P., S.H., dan kakak seperjuangan lulus ya kita!! M. Syam Ramdhani.
8. Dan juga untuk Rizki Fauzi Pamungkas, bila diukir dalam kata-kata tak dapat diuraikan dalam satu lembar kertas yang jelas terimakasih atas semua dukungan yang diberikan dan selalu setia menjadi teman, sahabat, partner berdiskusi yang selalu memberikan semangat setiap apa yang penulis lakukan :”)

9. Putri Puspita Nila yang meminjamkan kosannya saat semangat mulai redup dan memberikan semangat dalam menyelesaikan tugas ini, rela meluangkan waktunya Cuma buat ngopi nyari inspirasi buat beresin skripsi ini, love you my besties :”)
10. Teman seperjuangan mahasiswa galaw tingkat akhir, Regina Astari, Venny Sevtiany, Siti Annisah, Ratih Purwarasari sebagai penghibur setiap saat siap buat karaokean bareng. Rizky Rachmadani yang rela hati memberikan masukan saat semangat sudah hilang, Rizka Desfani yang mau memberi pinjam untuk UP. Semua sahabat terbaikku di SMA buat semua *support* dan doa kalian.

Proses penyusunan proposal ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis berharap saran dan kritik membangun bagi kelanjutan penelitian ini. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan karunia dan perlindungan kepada kita semua. Besar harapan penulis agar skripsi ini bisa menjadi sebuah referensi ataupun literatur yang dapat meningkatkan potensi, wawasan dan pengetahuan mahasiswa ilmu komunikasi. Dan semoga media untuk anak dapat diberikan sesuai haknya.

Bandung, Juni 2014

Fitry Afriliyan